

Date : 29/03/2018 Heure : 14:51:23

tokster.com Pays : France Dynamisme : 15

= ≣

Page 1/1

Visualiser l'article

Saint-Luc'O s'attaque aux formaldéhydes

Par Zepros News

Sur l'ensemble des 5 finitions, la gamme garantit une efficacité supérieure à 5 ans en termes de qualité de l'air intérieur. (Photo : DR)

En matière environnementale, la marque de <u>peinture Saint-Luc lancée en 1987 par un groupement d'achats d'indépendants (le GAD*) fait un pas de plus . Mi-2017, lors des trente ans de la <u>marque</u>, les 18 adhérents du <u>GAD</u> annonçaient une évolution de leur gamme historique Saint-Luc'O. Depuis quelques semaines, cette dernière a été rebaptisée. En devenant Saint-Luc'O Premium Air Pur, cette ligne de <u>peintures</u> acryliques en phase aqueuse revendique désormais être *« entièrement destructrices de formaldéhydes » .* Réalisés par un laboratoire indépendant, des tests ont démontré une destruction de ces molécules *« jusqu'à 80 % dès le premier jour »* par transformation *« en molécules inertes et inodores ».* Revendiquant par ailleurs un taux de COV *« proche de 0 % » (<* 1 g/l), la gamme bénéficie du label européen Écolabel et est classée A+. Comme les autres peintures de la marque, les 5 finitions de Saint-Luc'O Premium Air Pur (mat, mat siloxané, soie, velours et satin) sont teintables sur le Tuner Color System (machine à teinter)... *« sans perte des qualités environnementales » .*</u>

* Le Groupement amical de droguerie dont les membres adhèrent aussi à Socoda Décoration

Tous droits réservés à l'éditeur SAINTLUC 310012972